

Kembali Kunjungi Sijunjung, Menteri Sandiaga Uno Dorong Perkampungan Adat Nagari Sijunjung Menjadi Destinasi Wisata Berkelas Dunia

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 2, 2023 - 06:04



SIJUNJUNG - Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Uno mengunjungi Perkampungan Adat Sijunjung pada Sabtu (1/4).

Kunjungan Menparekraf Sandiaga Uno itu dalam rangka visitasi Perkampungan

Adat Sijunjung sebagai nominasi Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI) 2023.

Turut di didampingi Wakil Gubernur Wagubl Audy Joinaldy serta Kadispar Propinsi Sumbar Luhur Budianda.

Kehadiran Menparekraf Sandiaga Uno di sambut langsung Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir, Wabup Iraddatillah, Forkopimda, Sekretaris Daerah Sijunjung, Zefnihan, Kepala OPD terkait, Ketua TP-PKK, Ny Riri Benny Dwifa, Wakil Ketua TP-PKK, Ny Donna Iraddatillah.

"Dalam dua tahun berturut-turut, kita merasakan keindahan alam dari Kabupaten Sijunjung, hari ini kita melihat keragaman dan keunggulan dari Desa Perkampungan Adat Nagari Sijunjung," ungkap Sandiaga Uno.

Menurutnya, Perkampungan Adat Nagari Sijunjung merupakan *World Class Tourism Destination* (Destinasi wisata berkelas dunia).

"Kami berharap, Perkampungan Adat melalui pimpinan wali nagari dan Pokdarwis bisa meningkatkan kualitas untuk bersaing di *Community Based Tourism* dan ADWI 2023 ini," ujarnya.

Dikatakannya, untuk tahun 2023 pihaknya akan meningkatkan alokasi sebesar 20 persen untuk pendampingan desa wisata.

"Tahun lalu itu kita lakukan pendampingan kepada 50, tahun ini kita memiliki targetnya ada 250 desa wisata yang akan kita dampingi," tutur Sandi.

Kata Sandi, desa wisata tersebut nantinya akan meningkatkan perekonomian masyarakat yang ada di desa wisata tersebut.

"Nantinya juga akan membuka lapangan pekerjaan, dimana target lapangan kerja yaitu 4,4 juta," jelasnya.

Dikatakannya, dalam melakukan pembinaan kepada Desa Wisata Perkampungan Adat Sijunjung, Kemenparekraf RI, Pemprov Sumbar dan Pemkab Sijunjung berkolaborasi dengan BCA.

"Tidak hanya pembiayaan saja, pihak BCA juga memberikan pendampingan, pelatihan dan pembinaan akan diberikan," ucap Sandiaga.

Dikatakannya, pihaknya sangat berkomitmen dan serius dalam mendampingi desa wisata yang ada di seluruh Indonesia.

Kemudian, Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir mengungkapkan Alhamdulillah, kunjungan mas menteri ini atas keberhasilan Perkampungan Adat Sijunjung di Nagari Sijunjung, Kecamatan Sijunjung, Kabupaten Sijunjung masuk 75 Besar ADWI 2023.

Untuk kedepan kita akan upayakan bagaimana mengangkat Perkampungan Adat ini menjadi salah satu destinasi kelas dunia.

Dengan dimeresmikan Desa Wisata Perkampungan Adat Sijunjung, untuk kedepan promosi akan kita optimalkan,"ungkapnya.

Adapun upaya pembenahan yang telah kita lakukan diantaranya pemenuhan infrastruktur dasar dan pembenahan sanitasi berstandar Internasional,"tutupnya.